Rund um Holz- und Energie: Die 16. Messe lockte

Über 70 Aussteller präsentierten ihre Leistungen, Angebote und Waren

auterbach (gü). Mehrere tausend kleine und große "Holzwirmer" fanden sich am letzten Wochenende zur 16. Holz- und Energiemesse ein. Fazit der Veranstalter? "Wir sind durchaus zufrieden mit der Messe", gibt es Regina Dabel. Vorsitzende des Putbusser Tourismus- und Gewerbevereins als Organisator, am Montag optimistisch. Immerhin 73 Aussteller hatten den Weg nach Lauterbach gefunden, um ihre Produkte, Waren und Dienstleistungen anzubieten.

Diesen Ausstellern, von denen zahlreiche bereits seit Jahren nach Rügen kommen, soll an seitens der Vorsitzenden ein Dank für ihr Engagement ausgesprochen sein. Auch Landrat Ralf Drescher (CDU), erstmals auf der Messe zugegen, zeigte sich beeindruckt. Der Verwaltungschef zollte Regina Dabel und ihren Mitstreitern für das erreichte Niveau der Messe seinen Respekt.



Oberforstmeister i. R. Paul Raffel (li.) zeigt dem Publikum, worum es beim Zugsägewettbewerb geht: Schnelligkeit und Genauigkeit, ein acht Meter langer und 30 cm im Durchmesser starker Fichtenstamm wurde gesägt.

So konnten die Besucher ein reichhaltiges Programm erleben und sich bei den Ausstellern über deren Neuigkeiten informieren. Vielleicht kann sich die Holz- und Energiemesse zu einer Veranstaltung für den gesamten' Landkreis Vorpommern-Rügen entwickeln, stellten die Organisatoren eine



Besonders die kleinen Besucher der Messe konnten allerhand entdecken und praktisch ausprobieren. Fotos (2): Besch

Überlegung für die kommenden Jahre an, wie die Vereinsvorsitzende gegenüber unserer Zeitung ausführt.

Denn die Messe muss – ähn-

lich wie ein Baum – weiterhin wachsen, damit sie im Veranstaltungskalender der Insel und des Kreises nicht übersehen wird...